



Der Pop- und Jazzchor Weinheim zeigt am Freitag und Samstag in der Alten Synagoge Leutershausen und in der Aula der Hans-Freudenberg-Schule in Weinheim sein neues Programm „Fifty Shades of Red“.

**Pop- und Jazzchor Weinheim:** Zwei Konzerte am Wochenende

# Musikalisches Bekenntnis zu Rot in allen Schattierungen

**LEUTERSHAUSEN/WEINHEIM.** Der Pop- und Jazzchor Weinheim macht bei seinen beiden Herbstkonzerten aus „Fifty Shades of Grey“ gesangsmäßig und optisch „Fifty Shades of Red“. Man darf gespannt sein, welche Lieder Chorleiter Norbert Thiemel zu diesem Thema ausgewählt hat, heißt es in einer Pressemitteilung des Chors.

## Rote Rosen regnen

Man darf sich auch freuen auf eine gelungene choreografische Umsetzung der vorgetragenen Stücke sowie auf eine professionelle instrumentale Begleitung, heißt es weiter.

Schon Hildegard Knief hat vor vielen Jahren mit ihrem Lied „Für mich soll's rote Rosen regnen“ die

Farbe Rot in Szene gesetzt. Dieses Lied ist nur eines der vom Chor gesungenen Songs, bei denen das Rot eine Rolle spielt.

Die Zuhörer werden nicht nur viele „rote Lieder“ hören, sondern werden auch im wahrsten Sinne des Wortes „Rot sehen“, denn die Sängerinnen und Sänger zeigen sich in vielfältigen Rot-Schattierungen auf der Bühne.

Die Konzerte finden statt: Freitag, 27. Oktober, in der Alten Synagoge in Leutershausen um 20 Uhr und am Samstag, 28. Oktober, in der Aula der Hans-Freudenberg-Schule in Weinheim um 19 Uhr. Einlass ist jeweils 30 Minuten vor Konzertbeginn. Der Eintritt ist frei.